

UNIDOS SALDREMOS ADELANTE



Nos encontramos enfrentando el mismo desafío que afronta nuestro país y el mundo entero.

Han pasado largos días; un tiempo en el que hemos vivido dudas, incertidumbres e incluso duelo. No dejaremos de esforzarnos y reafirmar nuestro compromiso con los trabajadores y las comunidades, con Áncash y el Perú, buscando ofrecer el necesario soporte para todos.

Hemos rediseñado nuestra operación para adaptarnos a las exigencias actuales de una situación sin precedentes.

Nuestra prioridad son las personas. Desde este compromiso es que hemos implementado protocolos y acciones sobre 3 pilares:



Compromiso con la salud, seguridad y bienestar de los trabajadores, sus familias y las comunidades.



Compromiso por una operación segura, basada en la mejora continua y el cuidado recíproco.



Seguir contribuyendo con el país, apoyando a Áncash; en especial, a las comunidades de nuestra área de influencia operativa.

Reiniciar nuestras operaciones es un esfuerzo centrado en una idea: el bienestar de uno es el bienestar de todos.

Reconocemos públicamente el compromiso de nuestros trabajadores en esta lucha que es de todos. Estamos junto a ustedes.

Les agradecemos que se hayan sumado al esfuerzo de adoptar las nuevas medidas de prevención y bioseguridad que impulsamos en esta etapa a la que estamos ingresando.

**Volveremos
y lo haremos más seguros y fortalecidos.**

*Hoy nos toca distanciarnos
Para luego volvernos a abrazar.*

